

# ギフトカタログ送付のご案内

いつも、ケイミートを応援して頂きありがとうございます。

さて、私は仕事上、牛、豚、鶏肉などの家畜の命を頂いて仕事ができているので、  
その供養と感謝の気持ちを込めて、ここ十年程近くの神社に参拝に行っています。

どうで、今大阪関西万博が開かれていますが、そこで動物や魚の筋肉を培養して作る  
「培養肉」が展示されており「お肉はお店で買うものから家庭で作るものへ」

という新しい食文化の提言をしています。将来当店のような精肉店が必要なくなったり  
近くのスーパー・マーケットなどで培養肉コーナーや大豆ミートなどの

代替肉コーナーができるかもしれません?

私個人的には、今まで通り【ナチュラル】な食肉を無駄なく大切に使い おいしい精肉や  
ハム・ソーセージなどの加工品を作つて、皆様に食べていただきたいと思います。

これからも、今この仕事ができている感謝の気持ちを込めて  
仕事をしていきたいと考えています。

今回、いつもの定番のカタログに加え、夏限定メニューもお薦めになります。

大事な人への贈り物だけでなく、ご家族などと、ご自宅での会食や  
自分へのご褒美にも是非ご利用ください。

ケイ・ミート

店長 笠井

忠

令和七年六月吉日